



# たんぽぽぐみだより



子ども達の元気な声や挨拶と共に新しい1年がスタートしました。「じいじばあばに会ったよ。」「イオン行ったのー！」と年末年始のたのしかったお話を聞かせてくれた子ども達です。今年度も残りわずかですが、一日一日を元気に笑顔で過ごしていきたいと思ひます！今年もよろしくお祈ひします。



## ゆきふったよ～

今年度初めて雪が積もった日、雨と混ざっている状態だったので少しの時間ですが未満児玄関で雪に触れてみました。保育者が両手いっぱい雪をのせて見せると指先でツツツと触ってみたり、雪の固まりにズボッと指を奥まで突っ込んで「うふっ♡」と嬉しそうでした。中には、雪と雨でシャーベット状になった地面を大きく足踏みをして「バシャバシャ～！」と水遊びのようにダイナミックに遊ぶ姿も見られました。



翌日はきれいに雪が積もったので、前日とはまた違う雪の感触を楽しんでもらおうと保育室に雪を持ち込んで触ってみました。雪に触ると「ゆきだねー」「つめたあい」と呟いたり、握った雪をえいっと室内に投げたりしていました。前日は寒さで雪に触れようとしなかった子たちも丸めて「おだんご～！」と作ってみたり、雪玉を高く重ねて遊んでいました。



貝できたよー



ハッピーバー  
ステーしょー



## ミュージックケアがはじまります！

ちゅうりっぷ組になると毎月一度行うふゆこ先生のミュージックケアにはじめて参加しました。ゆったりとした音楽に合わせたシャボン玉から始まり、子ども達は「うわぁー」と座りながらうっとり見上げていました。落ちてきたシャボン玉を一人が両手でパチンと割るとみんなも立ち上がりシャボン玉に触れていましたよ。リズムの良い曲に合わせて、鈴や鳴子を持って身体をねじったり、船をこぐ動作などいろんな身体の動きを使って楽器にも触れてみましたよ。最後は、パラバルーンの真ん中に座り、きく組さんに揺らしてもらいお尻で布がユラユラ揺れる感覚やバタバタと風をあびて「ふわふわー！」「たのしいねー」と喜んでいました♡

